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Frau Dr. Magdowski informiert im Auftrag des Oberbürgermeisters über den Sachstand bezüglich 
des Verzichts der Stadt Potsdam auf die Übernahme der Bollhagen-Stiftung. Sie betont, dass mit 
zunehmender Attraktivität der Stadt Potsdam dem  Oberbürgermeister eine Vielzahl von Stiftun-
gen angeboten werden. Nach langen Verhandlungen mit der Bollhagen Stiftung sei letztlich aus 
ganz vernünftigen Gründen heraus darauf verzichtet worden. 
Frau Dr. Schröter verweist auf Äußerungen der ehemaligen Kultusministerin Frau Wanka, sie sei 
bereits seit dem Jahr 2002 dabei, die Dinge so zu ordnen und die Stiftung in Velten anzusiedeln. 
Sie fragt, ob diese Option des Landes der Stadt bekannt gewesen sei. Frau Dr. Magdowski ent-
gegnet, dass ihr das so nicht bekannt sei und sie glaube, dies habe das Land im Rahmen der 
Entwicklung des ländlichen Raums entschieden. Herr Dr. Scharfenberg merkt an, dass der große 
persönliche Einsatz des Oberbürgermeisters, die Stiftung nach Potsdam zu holen, doch nicht so 
groß gewesen sein könne. Frau Dr. Magdowski verweist nochmals auf die Abstimmung mit Fach-
leuten zu diesem Thema und darauf, dass  das Votum der Museumsdirektorin den Ausschlag 
gegeben habe.  Für das Potsdam-Museum sei die Sprotte-Stiftung prioritär. 
 
 

 


